
JACQUES DAVID, 
président de l'assodatlon Pantin à roulettes 
~~~Œmesi 1esuislepr~identd'une~ationderoUer, 

je suisintéres.\é parles autr~modes de déplacement doux, 
dont le vélo. j'attends du conùté qu'il aborde le problème 
dela configurationdes pistescydables, dont le revêtement 
est adapté au vélo mais moiruauxautres pratiques. li faut 
prendre en compte tous 1~ u~gm quand on construit 
une nouvelle ph te <.yclable. 


